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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

家を建てたから （ 男性 ６０代 高崎 ）

他の市町村は水が合わず、湿疹やじんましんが出たりするから （ 女性 ３０代 横市 ）

子供が県外にいる為、将来病気になれば県外に住む可能性がある為です （ 女性 答えたくない 妻ケ丘 ）

マンネリ化もあるので違う地域も見てみたい。 （ 男性 30代 五十市 ）

転勤族だが２２年住んで海、山、川も近くに有り物価も安く住みやすい。高速道路も充
実し交通の便も良い。
子供も家庭を持ち孫も授かり子育て支援も考えていただき大変有難い。

（ 男性 50代 祝吉 ）

 人生やりなおせるなら、都城にはいない
何を都城市がしてるか、わからない

（ 男性 40代 沖水 ）

都城が大好き （ 男性 10代 横市 ）

 将来の事はわからない。
もし、金銭的に余裕があれば、暖かな場所へ移住したい。都城は良いところだか、霜が
降るし、朝晩の寒暖差があり過ぎる。

（ 女性 50代 五十市 ）

住み慣れた街でもあり、都会すぎず、田舎すぎずでとても住み心地がいいです。1度市
外で暮らしたのですが、やはり故郷に帰りたいという思いが強く、帰郷しました。これ
からも変わらず住みやすい街であってほしい。

（ 男性 10代 妻ケ丘 ）

現在の志比田町は大淀川堤防すぐのため、いずれは高台へ引越したいですが、別地域
ではなく同じ志比田町に住みたい。

（ 男性 50代 小松原 ）

家を建てたので引っ越す予定がある為 （ 男性 30代 五十市 ）

移動手段が自家用車で行うしかなく、公共交通機関空白地帯なためバス利用しように
もバス停から離れすぎていて、たいへん

（ 男性 60代 小松原 ）

病院に近い （ 男性 60代 小松原 ）

介護のため （ 男性 30代 山之口 ）

子どもの友人関係上 （ 女性 40代 高城 ）

もっと市民に寄り添い手厚い市に行きたい気持ちもある （ 女性 30代 祝吉 ）

子育て支援が手厚く、子どもを育てやすい環境だと感じるから。 （ 女性 30代 五十市 ）

今の家賃が安く、物件的に満足しているから （ 男性 40代 五十市 ）

都城市内の別の地域に引っ越しをしたい気持ちはありますが、経済的な事情で引っ越
しはできません。防災面でも不安があります。去年の台風の影響で停電が5日間続きま
した。臨月での台風、台風が過ぎ去った後も停電の影響で家で過ごすことが難しく、車
の中での避難生活でした。出産準備もできなくて大変だった記憶が残ってます。
それと、今現在庄内に住んでいて2歳、0歳の子供がいます。将来小学校に通う時に庄
内小学校に何人の児童が通っているのか、信号機のない交差点、横断歩道の少なさ、
子供だけで通わせる不安、放課後の学童保育があるのかなど不安な部分が多いです。

（ 女性 20代 庄内 ）

家畜の排泄物の処理に問題があり団地を含め近隣に住む住人は悪臭に悩まされてい
るのが現状です。特に降雨前はあちこちの畑に撒かれるため、洗濯物には臭いが付着
し洗い直す事もあります。これからの季節、窓を開けて風を入れたくてもなかなかでき
ない状態にあります。

（ 女性 60代 妻ケ丘 ）

分譲マンションが気に入っているから （ 女性 60代 小松原 ）

店が多く、高速に乗りやすく、宮崎市にも行きやすい。 （ 女性 40代 沖水 ）

市の中心地にあるマルマルと、美味しい飲食店が多い牟田町に気軽に徒歩で行きたい
から。

（ 男性 60代 沖水 ）

【住みやすさについて】　質問3-2
質問3-1で「現在住んでいるところに住み続けたい」と回答した方にお尋ねします。住み続けたいと答えた理由を教えてくださ
い。  （11.その他）
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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

牛、鶏が近所にいて臭い （ 女性 ７０代以上 山田 ）

市営住宅の集約建て替えのため （ 男性 ５０代 姫城 ）

家の前に葬儀屋ができたから （ 女性 ７０代以上 姫城 ）

高齢になると交通の便を考える （ 男性 ４０代 庄内 ）

下水道が通ってない　　灰がひどい （ 女性 ３０代 沖水 ）

アパートの壁が薄すぎて、あと駐車スペースが狭いため （ 男性 ４０代 五十市 ）

家を建てるまでの仮住まいのため （ 女性 ３０代 妻ケ丘 ）

遊ぶ場所がない （ 女性 ５０代 山之口 ）

公民館、自治会活動、何やっているの！ （ 男性 ７０代以上 高城 ）

子供がある場所に行く可能性がある （ 女性 答えたくない 妻ケ丘 ）

先の事は分からないから。 （ 女性 40代 五十市 ）

現在、都城市内に新居を建築中のため。 （ 女性 30代 沖水 ）

市内中心部を含め、自動車が運転できない環境だとまったく移動できない、もしくは1
時間以上待ちとかある。大岩田、五十市あたりは特にそう。タクシー代だけで月に1万
円以上使う。

（ 男性 40代 五十市 ）

福祉面でバリアフリー環境が整っていない。
子育て支援にばかり力をいれてるイメージが強い

（ 女性 40代 高城 ）

親の家があります。 （ 女性 50代 沖水 ）

都会で仕事をしたいから （ 男性 10代 姫城 ）

現在の住居が去年の台風14号の影響で家の周りが床下浸水したから。 （ 男性 30代 沖水 ）

乙房町在住。子育て世代ですが、公園が全く無いので外出することが滅多にありませ
ん。あったとしても、ボロボロの遊具や大きい子供用のものばかりで、3歳以下を育て
る私達には利用頻度は低めです。

（ 女性 20代 庄内 ）

インフラが整っていない。道もボコボコ、道路の白線や横断歩道すら見えない場所が多
い。
デジタル化の進歩レベルが20年前の東京で、地方という観点から子育て支援も非常
に大切であると思いますが、デジタル化が全く進歩していない為、企業レベルも非常に
低く、賃金も安い。効率良く働けて、それぞれのパフォーマンスを発揮できるよう取り
組むべき。もっと自治体から積極的に企業に対してもアクションすべき。まずデジタル
化を推奨する事のメリットを自分達で考え行動すべき。
職員のレベルを上げるべく教育をすべき。はっきり申し上げると、職員の方々の仕事に
対する意識も低いと感じる。一つの手続きに対してもアドバイスもなく、二度手間、三
度手間で振り回される経験をしており、こちらが聞いても答えられない人が多すぎる。
もう少し賃金を得ているという意識を持ち更に、マネジメントする為の自治体として必
要な知識を養い、市民が知らない事、わからない事に対してアドバイス、マネジメントを
すべき。まず移住して痛感した。
観光の振興、まず、何もなさすぎる。半日時間を使える観光名所が必要。ショッピング
モールでもいい。道の駅に何十億をも費やす必要なし。資本は別として、もっと使い道
ややり方はあるはず。
国際交流の振興、この時世にあっていない古いやり方がベストと思っている方が非常
に多いと感じる。古い悪しき風習を絶ち、時代の流れに沿うやり方、考え方をもてる為
には他県や世界との交流はマスト。

（ 男性 30代 祝吉 ）

税金が高く、高齢者に優しくない。子育て世代にだけ優遇されている。
働く場所魅力ないので、成人したら都城から出て行く。都城にメリット無い。

（ 男性 50代 祝吉 ）

公民館活動が体力的にも精神的にも苦痛。そのため農地の処分と市内外の転居を検
討中。

（ その他 60代 高城 ）

【住みやすさについて】　質問3-3
質問3-1で「市内の別の地域に住みたい」「市内には住みたくない」と回答した方にお尋ねします。別の地域に住みたい、市内に
は住みたくないと答えた理由を教えてください。  （13.その他）

-　2　-



自宅前に放棄地があり、竹や杉が大きくなり冬の日照時間や、台風後の木々の散乱は
特に酷く倒木で道を塞がれ、警察や配送のトラック運転手が自ら電動では無い普通の
ノコギリで木を除去するなど対応していたのもみた。
落ち葉で、家屋の屋根や雨樋が詰まるなど、毎年片付けに苦労し、費用も発生してい
る。
台風後土木課に道路の落ち葉の片付けをお願いするもあちこち被害の出ているなか
では、田舎への対応は順番が遅い。のであればこの地を捨てたい。

（ 女性 50代 中郷 ）

この先はわからない （ 男性 30代 山之口 ）

家畜し尿を畑に撒き棄てるために生じる悪臭に耐えられなくなってきた。 （ 女性 60代 妻ケ丘 ）

税金、特に国保の税率が県内でも高いので、嫌です。働いて稼いだ分、持っていかれる
ので辛いです。

（ 女性 50代 志和池 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

必要以上の電気代 （ 女性 ４０代 祝吉 ）

生堆肥が多く、臭い（役所が甘い） （ 男性 ６０代 高崎 ）

上川東の下水が悪い （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

野良猫対策 （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

水洗トイレなし （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

下水道整備 （ 男性 ７０代以上 横市 ）

年々、温暖化が進んでおり夏場の異常な気温で植物、動物等の生態系が変わってきて
おり子供、孫たちの食べ物、生活環境の変化が心配。

（ 男性 50代 祝吉 ）

再エネの多様性、地熱発電の普及 （ 女性 20代 庄内 ）

家畜し尿の耕作地への直接廃棄から懸念される地下水汚染と悪臭による住環境の劣
化があります。地下水・河川水は、都城市民だけのものではないと考えます。

（ 女性 60代 妻ケ丘 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

甘酒 （ 女性 ６０代 中郷 ）

酢のしゅい （ 女性 ５０代 庄内 ）

芋こんにゃく （ 女性 ７０代以上 庄内 ）

コンニャク （ 男性 ６０代 庄内 ）

でんぷんのしゅい、酢のおっけ、大根のあらおろしとイワシ煮 （ 女性 ７０代以上 姫城 ）

わからない （ 男性 ６０代 小松原 ）

チキン南蛮　チーズ饅頭　鯉こく　都城おでん （ 女性 ５０代 中郷 ）

手作りコンニャク （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

これがし （ 男性 ７０代以上 庄内 ）

かねんしゅい以外は知っていますが、これが全部郷土料理だとは知りませんでした。 （ 女性 ６０代 横市 ）

だご巻き （ 女性 ７０代以上 中郷 ）

酒カスまんじゅう （ 男性 ７０代以上 横市 ）

酢のしゅい、ずし （ 男性 ５０代 五十市 ）

いこもち？ （ 女性 ２０代 小松原 ）

北斗鍋（高崎町） （ 男性 30代 高崎 ）

酢のしゅい （ 男性 60代 小松原 ）

へちまの甘味噌煮 （ 男性 70代以上 小松原 ）

【環境問題について】　質問6-1
最も関心のある環境問題を、1つだけ選んでください。（14.その他）

【郷土料理について】　質問8-1
都城の郷土料理だと知っている料理は何ですか。（9.その他）
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冷汁　おこわ （ 女性 30代 沖水 ）

かからんだご （ 男性 70代以上 高城 ）

どろしる、かきそま （ 男性 60代 庄内 ）

白熊ベースにコーヒーや小豆などを氷に着色し黒くま考案中 （ 男性 40代 志和池 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

小中学校等へ配布。子→親。　各自宅へポスティングなら目に触れること、増。 （ 男性 ４０代 庄内 ）

YouTube広告 （ 男性 ４０代 五十市 ）

インスタなどSNS （ 女性 ３０代 五十市 ）

ふるさと納税より、税金がない町にしてほしい （ 男性 40代 沖水 ）

郵送で書類を送って欲しい。ゆっくり見れるから。 （ 男性 10代 妻ケ丘 ）

携帯へメールで知らせて、ホームページの掲載場所を案内する （ 女性 50代 祝吉 ）

YouTube （ 男性 20代 祝吉 ）

教育の場、授業に取り入れる。
YouTubeなどのSNSを活用し、より多くの人間にみてもらうべき。

（ 女性 20代 庄内 ）

SNS （ 男性 30代 祝吉 ）

YouTube、SNSなど （ 男性 40代 五十市 ）

議会広報 （ 女性 60代 妻ケ丘 ）

わざわざ都城市の公式LINEをフォローしないし、ラジオを聞いたりもしないので結局
テレビでやるのが一番いろんな年代の人が目にすることが出来ると思う。

（ 女性 10代 祝吉 ）

都城西墓地に行った時、駐車場の整地とトイレが設置されていたから。
そこにふるさと納税による資金で行ったと書いてありました。とても感動しました！

（ 女性 40代 小松原 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

図書館を街の中心に設置するのはおかしい。読書は、自然のある静かな所で本を読む
のがベスト！

（ 男性 ５０代 中郷 ）

不便な場所　・市の中心に作るべき　・地方の活力がどんどん無くなる。合併後 （ 男性 ６０代 高崎 ）

駐車料金を払いたくない （ 女性 ４０代 横市 ）

はじめて知った （ 男性 ４０代 五十市 ）

駐車場なし （ 男性 ２０代 横市 ）

駐車場がめんどくさい （ 男性 ５０代 高城 ）

全盲のため （ 男性 ３０代 中郷 ）

自家用車の運転に自信がない （ 女性 ７０代以上 横市 ）

存在すら知らなかった。 （ 男性 20代 五十市 ）

魅力がない （ 男性 40代 沖水 ）

自宅から離れている為行事があっても分からないし時間か無い （ 男性 50代 沖水 ）

【中心市街地中核施設「Mallmall（まるまる）」について】　質問10-4
質問10-2で「7.利用したことがない」と回答された方へお尋ねします。施設を利用したことがない理由は何ですか。（6.その他）

【地場産品やふるさと納税などについて】　質問9-4
ふるさと納税でいただいた寄附金の使い道をどのような方法で知りたいですか。（6.その他）
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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

妻の実家往復 （ 男性 ６０代 五十市 ）

友人宅の訪問 （ 男性 ６０代 横市 ）

実家へ行く為、曽於市末吉町 （ 女性 ６０代 祝吉 ）

現状把握 （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

中郷地区体育館へスポーツをしに行きます。 （ 女性 ７０代以上 庄内 ）

子供の部活 （ 男性 ５０代 中郷 ）

墓参り （ 女性 ３０代 祝吉 ）

プライベート （ 男性 ５０代 横市 ）

お墓参り （ 女性 ６０代 庄内 ）

移動のため （ 男性 ７０代以上 志和池 ）

魚釣り （ 男性 ７０代以上 高城 ）

大隅町の施設利用には便利だった。 （ 男性 ４０代 庄内 ）

個人的私用で人の家へ行く時、近道、時間の短縮 （ 女性 ５０代 横市 ）

人に会うため （ 女性 ５０代 小松原 ）

子どものサッカーの送迎 （ 男性 ３０代 山之口 ）

友人に会いに （ 男性 ７０代以上 高城 ）

孫の迎え （ 女性 ７０代以上 高崎 ）

子どものスポーツクラブの送迎 （ 女性 ３０代 沖水 ）

食事 （ 女性 ７０代以上 高崎 ）

墓参り （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

地域貢献活動の訪問先に行く時 （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

帰省 （ 女性 ５０代 中郷 ）

子どもの部活動送迎 （ 女性 ４０代 沖水 ）

交際 （ 女性 ２０代 祝吉 ）

実家が志布志 （ 女性 ６０代 五十市 ）

温泉 （ 女性 ７０代以上 中郷 ）

親戚の家に行く （ 女性 ７０代以上 中郷 ）

孫の送り迎え （ 男性 ７０代以上 横市 ）

まちがって入ってしまい、出られない （ 女性 ７０代以上 横市 ）

娘が鹿児島にいるので、高城から末吉に抜ける道路として使わせていただいていま
す。大変、助かっています。

（ 女性 40代 高城 ）

祖父母の家がある （ 女性 30代 横市 ）

串間市の実家に帰るため。 （ 女性 50代 横市 ）

子供の部活の送迎 （ 女性 40代 沖水 ）

鹿児島の実家に帰るとき （ 男性 20代 祝吉 ）

鹿児島の曾祖母に会いに行くために利用した （ 女性 10代 高城 ）

実家のお墓参りに利用しています。 （ 女性 60代 沖水 ）

 末吉から乗り志布志に行っていた。以前は志布志に祖母がいたから使用していた。
最近は使用していない。

（ 女性 40代 妻ケ丘 ）

営業活動にて （ 男性 20代 妻ケ丘 ）

習い事 （ 女性 10代 五十市 ）

子供の部活の送迎の際利用、会場に行く為に。 （ 女性 50代 五十市 ）

部活動の送迎 （ 男性 40代 五十市 ）

スポーツの試合等 （ 男性 10代 妻ケ丘 ）

子どものサッカーの大会 （ 女性 40代 小松原 ）

【都城志布志道路について】　質問11-2
質問11-1で都城志布志道路を利用したことがある方へお尋ねします。どのような目的で利用されていますか。主な目的を１つ
選んでください。（6.その他）
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帰省 （ 女性 30代 沖水 ）

祖父母の家に向かう際、利用。 （ 女性 20代 沖水 ）

親族の家を訪ねる時 （ 女性 20代 祝吉 ）

帰省 （ 女性 20代 祝吉 ）

ドライブ （ 女性 20代 庄内 ）

子供のサッカーの送迎 （ 男性 30代 姫城 ）

休日の近道として （ 女性 30代 庄内 ）

祖母の家が日南市にあるので酒谷の道の駅を経由するルートで行きます。その時に利
用させていただいてます。

（ 女性 20代 庄内 ）

帰省、子供の合同練習 （ 女性 30代 小松原 ）

部活の送迎 （ 女性 40代 祝吉 ）

実家へ帰る （ 女性 30代 祝吉 ）

帰省 （ 女性 30代 小松原 ）

松山町の体育施設で開催された大会の参加など （ 女性 50代 祝吉 ）

志布志道路沿いに友だちがいる （ 女性 70代以上 庄内 ）

親戚の家の訪問 （ 女性 60代 姫城 ）

子供の習い事で週二回。乙房～横市を利用 （ 女性 40代 沖水 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

かかりつけ医で受けている。 （ 男性 ７０代以上 高崎 ）

国保日帰りドック （ 男性 ６０代 五十市 ）

必要だが面倒くさい （ 男性 ６０代 高崎 ）

タイミングが合わない （ 男性 ４０代 姫城 ）

主治医 （ 女性 ７０代以上 祝吉 ）

ただ単に怖いだけのこと （ 女性 ７０代以上 沖水 ）

自分で受ける （ 男性 ６０代 妻ケ丘 ）

かかりつけの病院で受けている （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

他の病気を持っている （ 女性 ７０代以上 山田 ）

通院 （ 女性 ７０代以上 高崎 ）

肺がんになったから病院検診。5年前になりました。市のレントゲンでわかりました。病
院検診（胃がん、乳がん、大腸がん）

（ 女性 ７０代以上 山田 ）

月１回かかりつけの医院で検診している （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

医師会病院のワクを増やしてほしい （ 男性 ６０代 沖水 ）

時間が合わない （ 女性 ４０代 横市 ）

うけるよゆうない。　心とひま。 （ 男性 ５０代 横市 ）

以前は受けていた。人間ドックを受けていたが、4～5年前、人数制限があり受けられ
なくて、以後受けていない。

（ 男性 ７０代以上 横市 ）

学校 （ 女性 ２０代 沖水 ）

定期的に大腸と胃だけはしています。 （ 女性 ７０代以上 山田 ）

かかりつけの病院で受けている （ 女性 ７０代以上 姫城 ）

民間の病院でペット検査 （ 男性 ７０代以上 高城 ）

実際がんで治方した （ 女性 ６０代 庄内 ）

金がない （ 男性 ７０代以上 中郷 ）

個人で受けています。 （ 女性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

かかりつけで定期的に受けている （ 女性 ７０代以上 祝吉 ）

職場で受けている （ 男性 答えたくない 五十市 ）

【健康づくりについて】　質問16-3
質問16-2で「6.受けていない」を選んだ方へお尋ねします。受けられなかった理由は何ですか。（9.その他）
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今年度予約してます。 （ 女性 ４０代 沖水 ）

病院にかかっている （ 男性 ７０代以上 小松原 ）

毎月病院で血の検査をして、そのつど先生から指導を受けている （ 女性 ６０代 祝吉 ）

通知を知らなかった （ 男性 ２０代 横市 ）

行きつけの病院で検査している （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

機会がなかった （ 女性 ６０代 西岳 ）

１年検診で。 （ 女性 ７０代以上 五十市 ）

治療中 （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

手続きがめんどう （ 男性 ６０代 祝吉 ）

病院で受けている （ 女性 ７０代以上 高城 ）

病院で受けている （ 女性 ７０代以上 西岳 ）

忘れる （ 女性 ６０代 中郷 ）

病院で検診 （ 女性 ７０代以上 高城 ）

3ヶ月に1回採血をしています。 （ 男性 ６０代 祝吉 ）

通院中 （ 女性 ６０代 山之口 ）

自主検診 （ 男性 ６０代 祝吉 ）

病院で定期検診をしている （ 女性 ６０代 姫城 ）

なんとなく （ 男性 ４０代 五十市 ）

億劫 （ 女性 ６０代 妻ケ丘 ）

日帰り人間ドックを年１回受けている （ 女性 ７０代以上 小松原 ）

かかりつけの病院で受ける （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

定期検診を受けている （ 女性 ７０代以上 小松原 ）

タイミングが合わなかった （ 女性 ７０代以上 山田 ）

個人で行くから （ 女性 ５０代 山田 ）

受診にて検査している （ 女性 ６０代 横市 ）

個人でしている （ 女性 ６０代 高崎 ）

大学生になったばかり （ 女性 １０代 沖水 ）

職場からの健康診断 （ 男性 ６０代 高崎 ）

入院中に検査する （ 男性 ３０代 中郷 ）

個人で受けた （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

受けようと思うがなかなか行動に移せない （ 女性 ５０代 祝吉 ）

かかりつけの医療機関がある （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

がん治療中、毎年検診中 （ 男性 ７０代以上 五十市 ）

居住していませんでした。２年間市外にいました。 （ 男性 ６０代 沖水 ）

何となく （ 男性 ５０代 祝吉 ）

学生さん（小中学生）達にも送付しているの？学生さんたちも対象？対象外の人には
送付していないで良いのか？対象外の人の回答は反映されないでしょ？

（ ）

かかりつけの病院で検診している。 （ 女性 ７０代以上 中郷 ）

健康保険組合の健診を受けている （ 女性 50代 五十市 ）

病院で受けている （ 男性 60代 高崎 ）

検診の通知を貰ったことがないので知らない （ 男性 30代 高崎 ）

月に一度医院に通っている （ 女性 70代以上 姫城 ）

個人的にしてるから （ 女性 30代 横市 ）

他の市に住んでいたため。 （ 女性 40代 姫城 ）

持病が有り、3ヶ月毎に病院を受診して、結果によっては精密検査を受けている。 （ 男性 70代以上 祝吉 ）

日時が合わない （ 女性 40代 妻ケ丘 ）

医療機関で検診を受けているから。 （ 女性 40代 五十市 ）

日時の調整が出来なかった （ 男性 50代 沖水 ）

かかりつけ医で定期検診を受けている （ 男性 60代 小松原 ）

障害者で3ヶ月に一度多数の項目で検査されている （ 男性 40代 五十市 ）

答えたくない
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転居して間もないため （ 男性 40代 横市 ）

いつかは受けないと、と思いながらなかなか行くタイミングがない。 （ 女性 40代 妻ケ丘 ）

自己負担で健康サービスセンターの年一回検診を受けてるから （ 男性 60代 山田 ）

 都城からのクーポン案内などが無いので、職場だけの検査のみで終わっている。
クーポンが届いたり、知っていれば使用したい。

（ 女性 40代 妻ケ丘 ）

引越して一年程度なので （ 男性 40代 五十市 ）

昨年度に県外から引っ越してきたため （ 女性 30代 祝吉 ）

面倒くさい （ 男性 40代 祝吉 ）

自衛隊員の配偶者が受けられる健診があるので、そちらで検診を受けている。 （ 女性 50代 五十市 ）

自前で内視鏡を使った胃がん検診や大腸がん検診等を受けている （ 男性 70代以上 小松原 ）

かかりつけ医で （ 女性 70代以上 祝吉 ）

都城にいなかった （ 男性 20代 祝吉 ）

2年おきに子宮がん検診を受けているから。また、その他の検診は費用助成の対象年
齢ではないから。

（ 女性 20代 祝吉 ）

通院中で定期的にMRIを受診 （ 男性 70代以上 山之口 ）

定期的に個人病院で受けている。以前、市の集団検診を受けたが、担当医師が流れ作
業のような対応で嫌な思いをしたので、その後は受けていない。

（ 女性 60代 沖水 ）

妊娠中だったため （ 女性 20代 五十市 ）

引っ越してきたばかりだから （ 男性 20代 沖水 ）

個人で受診はしている。大腸、乳癌、胃　病院を決めている。 （ 女性 60代 横市 ）

つい先延ばしにしてしまう （ 女性 40代 五十市 ）

面倒だった （ 女性 40代 五十市 ）

自分が何を受診できるのか、いつ、どの病院で受診できるのか、応募する方法があっ
たのか等、自分に入ってくる情報がなく受けたことがありません。

（ 女性 20代 庄内 ）

主人の職場の扶養対象の検診を受けた （ 女性 50代 祝吉 ）

人間ドックを別途写真予定。 （ 女性 50代 祝吉 ）

その内にと思って検診の封筒はしまっておくのですが、忘れてしまってたり気づけば日
にちが過ぎていたりです

（ 女性 60代 横市 ）

かかりつけ医で検査しているから （ 男性 70代以上 五十市 ）

肝胆膵の病気で手術し、以後かかりつけの病院で定期的に受けている （ 男性 70代以上 祝吉 ）

専門の病院で検査を受けている。 （ 女性 50代 祝吉 ）

なんとなく大丈夫かなって思ってしまっている （ 男性 40代 小松原 ）

職場の人間ドック （ 男性 50代 山田 ）

入院したため （ 男性 60代 姫城 ）

億劫で忘れていた。 （ 男性 60代 姫城 ）

その前の年に受けている。腫瘍マーカー検査で代用した。 （ 女性 60代 山之口 ）

受けたい内容の癌の種類が年齢対象外である （ 女性 40代 庄内 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

地域包括支援センター （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

友達 （ 女性 ７０代以上 庄内 ）

ケアマネジャー、ケースワーカー （ 女性 60代 横市 ）

ネット（宗教以外、経験者との語らい （ 男性 40代 五十市 ）

友人 （ 男性 60代 小松原 ）

カウンセリング （ 女性 40代 祝吉 ）

娘 （ 女性 70代以上 五十市 ）

【心の健康について】　質問17-2
こころの悩みの相談先として知っている窓口はどこですか。（9.その他）
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かかりつけ医 （ 女性 60代 妻ケ丘 ）

児童相談所とつながりを持っているが相談にならない（ 何も解決しないということ）
10年以上前に宮崎市に相談に行ったことがあるがとても親身になって聞いてくれア
ドバイスももらえた。比較すると都城はまだまだ。
担当の方や上司、ただお給料をもらっているだけに感じてしまう残念な場所。

（ 女性 40代 庄内 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

いつ頃制定されたのか分かりませんが、何で知ったかもわかりません。 （ 女性 ７０代以上 沖水 ）

テレビ・ラジオなどの広報 （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

公民館から （ 男性 ６０代 横市 ）

以前から知っている （ 女性 ７０代以上 小松原 ）

ラジオ （ 男性 ６０代 高城 ）

スポーツクラブでの情報 （ 女性 ３０代 沖水 ）

公民館の年間事業計画。ただ何もしていない （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

以前地区の行事で （ 女性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

習い事 （ 男性 20代 妻ケ丘 ）

昔から決まっていた？ （ 女性 70代以上 姫城 ）

職場が観光地なので、サービス提供があったため。 （ 女性 40代 高城 ）

学校で学んだ （ 男性 20代 沖水 ）

教員として働いていたので。 （ 男性 60代 姫城 ）

元から知っていた （ 女性 30代 庄内 ）

子供のスポーツ少年団時代に聞きました。 （ 女性 60代 祝吉 ）

幼稚園 （ 女性 30代 姫城 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

今は一人暮らしのため何もしていません。 （ 女性 ７０代以上 祝吉 ）

特に何もできなかった （ 男性 ２０代 横市 ）

高齢者夫婦２人での生活であり、お互いが健康で過ごせるよう気をつけることに注力
している（趣味等）。

（ 男性 ７０代以上 五十市 ）

年中家族と楽しくしている （ 男性 ５０代 祝吉 ）

地域行事に参加 （ 男性 ５０代 沖水 ）

単身のため取り組めていない （ 男性 ２０代 祝吉 ）

実家に帰って四世代で過ごす。 （ 女性 20代 庄内 ）

 夫が畜産業で常に不在の為、家族揃ってというのは難しいです。
また、以前は家庭の日は部活動もお休みになっていましたが、あまり徹底されなくなっ
て、ワンオペで部活動の遠征に出ることが多く、正直大変です。大会前を除いては都城
市内は部活動をお休みにする…という方針を進めてほしいです。

（ 女性 30代 姫城 ）

設定せずとも、今の時代の家族は毎日、毎週家族との時間を大切にしている認識があ
る

（ 女性 30代 庄内 ）

【家庭の日について】　質問22-3
質問22-1で「1.知っている」を選んだ方へお尋ねします。「家庭の日」にはどのような取り組みをしていますか。（7.その他）

【家庭の日について】　質問22-2
質問22-1で「1.知っている」を選んだ方へお尋ねします。「家庭の日」を知ったきっかけを教えて下さい。（6.その他）
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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

知って何になるのですか？ （ 男性 ５０代 中郷 ）

実感がありません （ 女性 ６０代 庄内 ）

給料 （ 男性 ４０代 山之口 ）

10年以上お願いしても何もしてくれないから、議会に興味ない （ 男性 ５０代 横市 ）

ケーブルTV （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

定員の妥当性 （ 男性 ６０代 妻ケ丘 ）

当たり前の事ですが、市民に信頼される議会 （ 男性 ６０代 小松原 ）

現状の広報で十分 （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

給与、その他いくら位もらっているか。　その財政は？　どこから出ているか。 （ 女性 ６０代 高城 ）

議員一人一人の活動内容と成果 （ 女性 ５０代 横市 ）

視察の必要性。　以前、他県の飲食店で昼間、本県の議員の飲み会を見た。 （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

今、議会で一番の問題点 （ 男性 ７０代以上 横市 ）

議会での審議内容、何を議題としているのか？ （ 女性 ５０代 山田 ）

議員の仕事の内容が分かりにくい （ 女性 ５０代 五十市 ）

給料等 （ 女性 ５０代 沖水 ）

税金の使い道しっかりと監視しての前に市議会議員しらねーわ。 （ ）

興味がない （ 女性 30代 横市 ）

興味がない。 （ 女性 40代 五十市 ）

市議に給料払うな。　最低限でいい。
無駄、都城市の事を思うなら、できるでしょ

（ 男性 40代 沖水 ）

特に知りたいことはない （ 女性 20代 妻ケ丘 ）

議員の仕事ぶりが見えない。一部の議員が偉そうにしていて腹が立つ。私が誰か知っ
ているかと聞かれて知らないといったら怒られた。

（ 男性 40代 妻ケ丘 ）

議会における議題の選出方法と、議題内容。つまり、市民が希望する議題であるかどう
かです。

（ 男性 50代 小松原 ）

議員定数削減に向けた活動と議員個々の公約の達成度 （ 女性 50代 祝吉 ）

報酬の透明性 （ 男性 30代 高崎 ）

各議員の活動内容報告と進捗確認 （ 女性 20代 庄内 ）

市議の能力、適任性を客観的データで。 （ その他 60代 高城 ）

わからない　見えない （ 女性 70代以上 山田 ）

議員質問内容についで事前に知り、議会を見学したい。 （ 女性 70代以上 山之口 ）

子育てに忙しく気に止められない （ 女性 50代 山田 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

市議会活動の内容と成果 （ 男性 ４０代 妻ケ丘 ）

市議になると、あまり挨拶もしない人がいる。（地元でも） （ 男性 ７０代以上 中郷 ）

市民との積極的な会話。これをどういう形で聞き入れるか（手段）
時間がない人もいるので、この様なアンケートが届くといいです。

（ 女性 ４０代 祝吉 ）

議員数の削減 （ 女性 ６０代 山田 ）

もっと市民の声を直接聞いてほしい‼ （ 男性 ３０代 姫城 ）

行政の適当さ、横のつながりのなさに幻滅している。 （ 男性 ５０代 横市 ）

議員人数減を！ （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

議員個々人の資質の向上 （ 男性 ７０代以上 中郷 ）

【市議会活動について】　質問23-1
市議会について詳しく知りたい内容は何ですか。（5.その他）

答えたくない

【市議会活動について】　質問23-2
市議会活動に求めるものは何ですか。（5.その他）
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もう少しスポーツの出来る街にしてほしい。 （ 男性 ７０代以上 五十市 ）

選挙時外の市民との交流 （ 男性 ７０代以上 横市 ）

人数は適正ですか？ （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

以前、議会だより？（月一ぐらいで広報と一緒に配布される）で、不登校の子への対策
をどうしているか？という質問に対して、スクールカウンセラーやそういった施設を紹
介していると書かれていました。　　うちの子も不登校の経験があり苦しんでいた時、
学校からスクールカウンセラーを勧められ、利用しました。　　結果散々話をした挙句、
「私にはわからないですねー。」とか、親を否定されるような事を言われ、かなり傷つき
ました。　　結局、子供の不登校を理解してくれたのは、学校の担任、学年主任、部活の
顧問でした。中学３年という大切な時期でしたが、今は高校にも行ってます。　　そう
いった当事者の気持ちもわからない議員なのか、市の職員なのか知らないけど、質問
に対して、ウソの回答をしてほしくないです。だからその他と答えたのは、今後期待で
きないという意味を込めて回答しました。

（ 女性 ４０代 沖水 ）

定数削減 （ 女性 ７０代以上 姫城 ）

公民館長、自治会長、町内会長の要望、意見を積極的に採用してください。 （ 男性 ６０代 小松原 ）

特に期待することはない （ 男性 ７０代以上 妻ケ丘 ）

議員定数の減少 （ 男性 ６０代 志和池 ）

議員経費とこれに見合う成果の評価 （ 男性 ７０代以上 沖水 ）

視察の廃止（慣例による特○？）　定数減、年齢制限 （ 男性 ７０代以上 祝吉 ）

市議会議員らしい仕事をしよう。無駄なもの（あんたら含め）は排除。これ大切な事で
す。

（ ）

お金に関して。 （ 女性 30代 横市 ）

地方議員の質が低下していると聞きます　市議会議員の方たちは全員市政に真剣に取
り組んでくださっているのかどうか知りたいです

（ 男性 20代 五十市 ）

上から目線でない態度 （ 男性 10代 横市 ）

何も求めてない （ 女性 20代 妻ケ丘 ）

議員定数削減 （ 女性 50代 祝吉 ）

 若い世代が議員を目指したくなるような
活動成果を出してほしい。

（ 女性 40代 祝吉 ）

議員数削減、もしくは解散 （ 女性 20代 庄内 ）

正直、議会での様子は広報紙に良く出ていますが、形式的な形だけの様子しか伝わっ
てきません。
市議さんの活動が不明な部分も多く、市議それぞれが、日々どんな事をして市民のた
めに働かれているか、一日密着の様なものや活動の様子を発信してほしい。

（ 女性 30代 姫城 ）

議員定数を減らして欲しい。議員の質の低下が著しく、セクハラ議員や飲酒事故した
り、適性の無い方が多数見られる。

（ 女性 50代 妻ケ丘 ）

高校生までの医療費減額、早急に行ってほしい。 （ 女性 40代 庄内 ）

答えたくない
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